



BOLETIN OFICIAL

DE LA

PROVINCIA DE ZARAGOZA

Año CXLIII

Miércoles, 21 de enero de 1976

Núm. 16

Depósito legal: Z. núm. 1 (1958)

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS LABORABLES

Administración: Palacio de la Diputación Provincial. - Negociado de Hacienda

Las leyes entrarán en vigor a los veinte días de su completa publicación en el "Boletín Oficial del Estado", si en ellas no se dispone otra cosa. (Artículo 2.º - 1 del Código Civil. Texto aprobado por Decreto de 31 de mayo de 1974)

Inmediatamente que los señores Alcaldes y Secretarios reciban este

BOLETÍN OFICIAL dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del siguiente. Los señores Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este BOLETÍN, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada semestre.

SECCION QUINTA

Núm. 140

Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria celebrada el día 3 de diciembre de 1975.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria de primera convocatoria en la Sala Consistorial, siendo las trece y diez horas, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Mariano Horno Liria, con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores: don Cristóbal Navarro Casaus, don Pedro Hernández Montero, don Juan Manuel Villa Gutiérrez, doña Pilar Fernández Portolés y don Emilio Eiroa García. Interventor de Fondos municipales: accidental, don José María Vila Gálvez, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Excusaron su falta de asistencia los señores Soláns, Matich y Mur, por tener que atender obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó por unanimidad: Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Oficial

Aprobar escrito del Tribunal que ha juzgado el concurso-oposición restringido para cubrir la plaza de Jefe del

Parque de Tracción, proponiendo para el desempeño de la misma a don Eduardo Aznar Lacruz.

Contratar en plaza de auxiliar de Administración general a doña Nieves Sebastián Becerril.

Aprobar relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente durante el pasado mes de noviembre.

Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Cultura, Sanidad y Asistencia Social

Concurrir al certamen denominado "Smaque", Salón Monográfico del Agua.

Aprobar la factura presentada por "La Joyita" por el suministro de un trofeo.

Resolver sobre solicitud del señor Lacasa sobre intervención quirúrgica a su esposa.

Resolver sobre solicitud del señor Betrán sobre aparato ortodóncico.

Aprobar facturas remitidas por el Delegado del Servicio de Asistencia Médico-Farmacéutica a Funcionarios: Hospital Provincial, Hospital de Enfermedades del Tórax, Hospital Psiquiátrico.

Realizar obras y reparaciones en los siguientes colegios: "Alferez Rojas", "Rosa Arjó" y "Gustavo Adolfo Bécquer".

Abonar la factura por trabajos de limpieza en las aulas creadas recientemente en la escuela "Julián Sanz Ibáñez".

Devolver fianza a la empresa "Lusarreta", antigua arrendataria del teatro Principal.

Hacienda y Economía

Por razón de urgencia, y sin perjuicio de que se dé cuenta al Excelentísimo Ayuntamiento Pleno para resolución definitiva, interponer recurso contencioso-administrativo contra fallo del Tribunal Económico-Administrativo Provincial en reclamación número 371-72 de dicho Tribunal, relativa a liquidación número 107.773 de arbitrios de plusvalía.

Aprobar la propuesta de anulación de valores en recibo formulada por el señor Depositario, con referencia a números del libro registro de expedientes de baja.

Idem ídem con referencia a números del libro registro de expedientes de baja.

Idem ídem con referencia a números del libro registro de expedientes de baja.

Aprobar la cuenta justificada que presenta el Tesorero de la Junta Municipal de Educación Primaria relativa al sostenimiento de los comedores escolares.

Idem ídem el Tesorero de la guardería infantil "Nuestra Señora de la Luz" para atenciones de la misma.

Idem ídem la Superiora de la Casa Amparo para atenciones del asilo durante el mes de octubre de 1975.

Idem ídem el señor Depositario por importe de 24.983 pesetas.

Aprobar el adjunto padrón de la tasa de recogida de basuras correspondiente al ejercicio de 1975.

Interponer recurso contencioso-administrativo contra la resolución del Tribunal Económico-Administrativo recaída

da en la reclamación entablada por "Turismo Zaragoza", S. A., sobre aplicación de contribuciones especiales por obras de instalación del alumbrado en calle General Sanjurjo y otras, sin perjuicio de dar cuenta al Ayuntamiento Pleno en la primera reunión para la resolución definitiva.

Propiedades

Autorizar la ampliación de plazo de ejecución de obras de abastecimiento y saneamiento del barrio de Carrapinillos.

Recibir definitivamente cinco radiotéléfonos con destino a Policía municipal.

Devolver a don Ricardo García Rastroero fianza complementaria por suministro de equipos de radiotéléfono para vehículos de bomberos.

Aprobar factura de "Construcciones Hernández", por 19.711 pesetas, por instalación de cartuchos fusibles en estación bombeo del barrio de Villamayor.

Idem ídem por instalación de tubería para boca de riego en barrio de Villamayor.

Idem de "Construcciones y Contratas", S. A., por trabajos de desatranco.

Idem ídem.

Idem ídem.

Idem ídem.

Idem ídem.

Acordar la instalación, por la Compañía Telefónica Nacional de España, de aparato "Satay", 2-2-1, en despacho del Jefe de la Sección de Propiedades.

Abonar a la Delegación Provincial del Ministerio de Industria, respecto a compensación al no facilitar local para servicio de pesas y medidas.

Adjudicar a don Julio Amaro Ibáñez las obras de instalación de alumbrado público en carretera de Montañana.

Adjudicar a don Benedicto Pérez Ruiz las obras de alumbrado público de la urbanización "Grupo Aloy Sala".

Adjudicar a "Vitrex", S. A., el suministro de instalación de señales y carteles para circulación.

Gobernación

Autorizar a la Compañía Telefónica Nacional de España la colocación de los postes que se indican en las siguientes calles: cinco postes en camino de la Mosquetera, esquina a Izuzquiza y calle Italia; dos postes en calle Doce de Octubre; tres postes en calle Doce de Octubre, número 42; un poste en calle Ossaú, número 7, y tres postes en calle Espoz y Mina, número 17.

Personal

Abonar a doña Angelina Comín Villarig los haberes devengados y no percibidos por su esposo.

Idem ídem a doña Primitiva Gil Salvador.

Abonar a doña Herminia Lezcano Muñoz la ayuda por nupcialidad solidada.

Abonar a don Andrés Mazo Cizaurre y don Mariano Arregui Canela las ayudas por natalidad solicitadas.

Quedar enterada del pase a la situación de jubilado por edad del Médico de Pedrola don Antonio Sanz López.

Quedar enterada del acuerdo provisional adoptado por la "Munpal" por el que se concede a don Jesús Gascón Marqués pensión de jubilación.

Acordar el ingreso en el Instituto Nacional de Previsión de la cantidad a que asciende el acta levantada por la Inspección de Trabajo por falta de la cotización de la trabajadora Berta Almáu, limpiadora de comedores escolares, en concepto de depósito previo a la interposición de recurso de alzada.

Urbanismo

Aprobar la transferencia de licencia de obras para construcción de edificio en calle de Requeté Navarro de don Fabián Planas a "Inmobiliaria Edizar", S. A.

Resolver sobre petición de devolución de derechos de licencia a don Pablo Encinas Tortas.

Requerir a don Tomás Gómez Sanz sobre obras realizadas en calle Duquesa de Villahermosa, número 63.

Resolver sobre recurso de reposición interpuesto por don José Jarauta Abadía sobre licencia de obras en carretera de Logroño, números 91-92.

Conceder licencia de obras para construcción de vivienda y local en calle La Sagrada, sin número, del barrio de Monzalbarba, a petición de don Mariano Guillén Herrero.

Conceder licencia de obras para construcción de edificio con catorce viviendas en calle Pizarro, 5, a petición de María del Carmen Serrano Martínez.

Conceder licencia de obras para ampliación de un sótano en edificio sito en calle Lugo, 29 y 29 duplicado, a petición de Arturo Roche Vida.

Conceder licencia de obras para construcción de edificio con dieciocho viviendas en calle Unceta, 63 y 65, a petición de "Construcciones Purroy y Compañía", S. A.

Conceder licencia de obras para construcción de edificio con cincuenta y cuatro viviendas en calle Sobrarbe, 25 al 31, a petición de "Construcciones Sinimar", S. A.

Conceder licencia de obras para construcción de dos viviendas unifamilia-

res en carretera de Logroño, kilómetro 148,4, a petición de don José Miguel Almarza Mat.

Conceder licencia de obras para acondicionamiento de local en centro cívico comercial del polígono "La Romareda", a petición de Banco de Bilbao.

Conceder licencia de obras para reforma de fachada con marquesina en avenida de Navarra, 6, angular a General Lon Laga, a petición de Vicente Monzó Gracia.

Conceder prórroga de cuatro meses de licencia de obras para construcción de edificio en calle Covadonga, 38 y 40, a petición de Jesús Gracia Pelegrín.

Conceder devolución de derechos de licencia para construcción de edificio en camino de Valimaña, sin número, por haber desistido de dicha solicitud, a petición de "Conguitos", S. A.

Autorizar la devolución de derechos de licencia para construcción de edificio de servicios en camino de Almozara, sin número, por haber desistido de la ejecución de dichas obras, a petición del Presidente del Tiro de Pichón.

Autorizar la devolución de derechos de licencia para construcción de edificio destinado a centro de educación en barrio de la Paz, por haber sido denegada la solicitud, a petición del Arzobispado de Zaragoza.

Autorizar la diferencia por derechos de licencia para construcción de edificio en calle Obispo Paterno, 23 y 25, por haber obtenido la calificación definitiva de protección oficial, a petición de Francisco Martín Martín.

Seguidamente el Ilmo. señor Alcalde se refirió a la celebración de las Jornadas de Aragón, que han unido durante unos días, todavía más, a las tres provincias, y, a su propuesta se acordó por unanimidad felicitar a los Presidentes de las Diputaciones de Zaragoza, Huesca y Teruel por el desarrollo de las mismas.

A continuación el señor Alcalde se refirió al estado de salud del excelentísimo señor don Pedro Cantero y Cuadrado, Arzobispo de Zaragoza, y propuso constase en acta la preocupación corporativa, así como los más firmes votos por una rápida y feliz recuperación, acordándose así por unanimidad.

Dio cuenta asimismo el señor Alcalde de haberse cumplido un año del nombramiento de don Manuel Iniguen Martín como Jefe Superior de Policía, y propuso constase en acta la satisfacción corporativa y felicitarle muy cordialmente por el desarrollo de su gestión. Esta propuesta fue aceptada unánimemente.

Seguidamente dio cuenta a la Comisión del nombramiento de don Ramón Sáinz de Varanda como decano del Colegio de Abogados de Zaragoza, y, a su propuesta, se acordó por unanimidad constase en acta la satisfacción que este hecho nos produce y felicitar a tan prestigioso profesional del Derecho.

Finalmente el señor Alcalde dio cuenta del nombramiento de don Gonzalo Sancho Ibarra como Delegado de Obras Públicas en Zaragoza, lo que nos produce gran alegría, y se acordó así se hiciese constar en acta, y se le felicite, deseándole grandes éxitos en el desarrollo de su labor.

Se levantó la sesión a las trece cincuenta horas.

Zaragoza, 4 de diciembre de 1975. — Visto bueno: El Alcalde, Mariano Horno Liria. — El Secretario general, Xavier de Pedro y San Gil.

* * *

Núm. 140

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria celebrada el día 10 de diciembre de 1975.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria de primera convocatoria, en la Sala Consistorial, siendo las trece y diez horas, bajo la presidencia del Ilmo. señor Alcalde, don Mariano Horno Liria, con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores: don Cristóbal Navarro Casaus, don Alfonso Soláns Serrano, don Pedro Hernández Montero, don Zvonimir Putizza Matich, don Juan Manuel Villa Gutiérrez, don Antonio Mur Manero, doña Pilar Fernández Portolés y don Emilio Eiroa García. Interventor de Fondos municipales, don Manuel González-Simarro y López, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Seguidamente se acordó por unanimidad: Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Oficial

Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados a la Corporación.

Cultura, Sanidad y Asistencia Social

Adquirir placas para inscripción de títulos en las acuarelas del pintor Rüste, en el teatro Principal.

Abonar factura correspondiente al personal del teatro Principal, con motivo del festival.

Abonar facturas remitidas por el Servicio de Asistencia Médico-Farmacéutica a Funcionarios: doctor De Val; doctor Díez Antoñanzas; Hospital Santo Domingo, de Caspe; doctor Bernad Clavería y doctor Aysa Urzanqui.

Abonar gasto de instalación de un motor elevador de agua en colegio Santa Isabel.

Adquirir material deportivo para el barrio de Montañana.

Abonar reforma de la instalación eléctrica, propuesta por la Dirección Técnica de Ingeniería, en el colegio "Marcos Frechín".

Abonar a "Muebles Castilla" el mobiliario remitido a los colegios "Alferez Rojas" y "Luis Vives".

Hacienda y Economía

Aprobar la propuesta de valores en recibo formulada por el señor Depositario con referencia a números del Registro de expedientes de baja.

Aprobar la cuenta justificada que presenta doña María Gloria Asín por importe de 28.400 pesetas, para trabajos de nuevo régimen catastral.

Propiedades

Autorizar devolución de fianza a doña Niosa Domínguez Carnicer por obras de limpieza de la Casa Consistorial.

Abonar factura a "Construcciones Hernández" por 10.300 pesetas por trabajos de acometida de agua y vertido en escuelas de Villamayor.

Abonar subvención a escuelas de los barrios para suministro de combustible para calefacción.

Anunciar en un periódico local la venta del vehículo Z-39419, depositado en el Parque de Tracción.

Aprobar acta de replanteo de obras de urbanización de intersección de avenida de San José-Cesáreo Alierta, adjudicadas a "Construcciones Colomina", S. A.

Contratar con la firma "Centro Mecanográfico" la limpieza y conservación de las máquinas que se indican.

Aprobar factura de don Serafín Aguilar Abenia, por 145.547,45 ptas., por acondicionamiento de vivienda de las religiosas de la Casa de Socorro.

Autorizar devolución de fianza a "Industrias y Montajes Eléctricos", S. A., por 3.480 pesetas, por alumbrado público en calle José Pellicer y otra.

Idem ídem definitiva a ídem por mejora de alumbrado en calle Zurita y otras.

Idem ídem en carretera de Castellón. Idem ídem por obras de baja tensión en bombas parque Primo de Rivera.

Idem ídem a Miguel Angel Orillés Blasco por obras de urbanización plaza de Roma.

Idem ídem a don Benedicto Pérez Ruiz por alumbrado en carretera de acceso al barrio de Movera.

Idem ídem a "Corviam", S. A., por perfilado de calles Eva Duarte y otras.

Idem ídem en calles Obispo Paterno y otras.

Idem ídem en calles Séneca y otras.

Idem ídem provisional a "Casa Raymon", por reparación de calefacción en escuela "María Díaz".

Idem ídem definitiva a "Rodrigo", sociedad anónima, por suministro de vestuario a Policía municipal.

Idem ídem a "Fomento de Obras y Construcciones" por reparación de barandilla en puente de Piedra.

Conceder a don Angel Mateo Bien parcelas a canon que se indican en monte de Villamayor.

Conceder a don Carmelo Sevil Jurado parcela 42-307 del monte "Vedado de Villamayor".

Idem a don Mariano Lostao García parcela 42-346 de ídem.

Idem a don Aurelio Lostao Torres alta parcela 42-333 y baja parcela 42-345 de ídem.

Abonar a Sindicato del Término de Rabal factura, de 31.34 pesetas, por alfarda 1975-76.

Idem a don Luis Abenia Burriel factura por 930 ptas., por tramitación de expedientes.

Idem a don Bernabé Juste Sánchez factura, por 15.377, por juicio de cognición número 132-75 ante Juzgado municipal número 5.

Adjudicar a la firma "Pérez de Mezquía" el suministro e instalación de aparatos de control de servicio de vigilancia de Casa Consistorial, por un importe de 46.900 pesetas.

Contratar con don Jesús Guallar Marcoval la conservación y reparación de nueve aforadores de tráfico para el gabinete técnico de tráfico.

Idem a don Anselmo Molinero Perales las obras de derribo de la finca número 4 de la calle Forment, por 140.000 ptas.

Idem a don Víctor Orillés Cubel las obras de ampliación de foso de motores en parque de Tío Jorge.

Desestimar petición de sociedad de Tiro de Pichón respecto a cesión cobertizo o edificación existente en terrenos cedidos a dicha sociedad.

Adjudicar a don Eduardo Pastor Jordán el vehículo "Seat 1400C", matrícula Z-39416, retirado del servicio de Alcaldía.

Aprobar pliego de condiciones y convocar subasta para contratar las obras de urbanización de calle Escosura.

Idem ídem para contratar las obras de pavimentación del paseo del Canal y convocar subasta.

Idem ídem para contratar el plan PA de renovación de llaves de abastecimiento de aguas de la ciudad.

Gobernación

Abonar a "Enclavamientos y Señales", S. A., la cantidad importe a que ascienden los daños ocasionados en semáforos de vía de Hispanidad-Alferez Rojas.

Conceder a "Inmobiliaria Nueva Zaragoza", S. A., licencia para funcionamiento de giro torre grúa, en calle Doctor Cerrada, núm. 12, y Almagro.

Abonar al Procurador de los Tribunales en Madrid la cantidad importe de las cuentas por asuntos tramitados en representación hasta 3 de junio último.

Urbanismo

Conceder licencia de obras para reforma de guardería infantil en calle Nobleza, número 4, a petición de don Julio Morales García.

Conceder licencia de obras para construcción de diecinueve viviendas en carretera de Logroño y calle límite del barrio de Casetas, a petición de don José Aguerri Osta.

Conceder licencia de obras para ampliación de nave en carretera de Madrid, km. 15, a petición de "Van Hool España", S. A.

Conceder licencia de obras para construcción de conjunto de edificios para Centro de Educación General Básica a petición de don Ricardo Zapater Fernández.

Conceder licencia de obras para construcción de edificio en calle Octavio de Toledo, 25, a petición de don Pedro Montañés Hernández.

Legalizar las modificaciones introducidas en edificio en calle camino de Bárboles, sin número, a petición de don Fernando García Orleáns.

Requerir a don Manuel Ramón Blasco, sobre obras llevadas a cabo en calle Maestro Oudrid, sin número, y San Viator, 37.

Requerir a don Valero Tello Armillas sobre obras realizadas en calle Rigel del barrio de Valdefierro.

Resolver sobre recurso de reposición interpuesto por don Serafín Alijarde Tomás sobre petición de licencia de obras en calle de Castelar, núm. 13.

Conceder licencia de obras para construcción de edificio con diez viviendas en calle Cabezo Buenavista, 10 a 12, a petición de Roberto Zaragoza Monzón.

Conceder licencia de obras para construcción de vivienda y local en camino Molino del Rey, sin número, del barrio de Garrapinillos, a petición de Nieves Morales Bruil.

Conceder licencia de obras para acondicionamiento de local en calle San Ignacio de Loyola, núm. 6, a petición de Arturo Meléndez Briz.

Conceder licencia de obras para acondicionamiento de local en calle Doctor Cerrada, 38, a petición de Germán Navascués López.

Conceder licencia de obras para reforma de local y fachada en avenida de Gómez Laguna, sin número, a petición de don José-Ignacio Morales de Setiem.

Autorizar la transferencia de licencia de obras para construcción de edificio en calle Reina Fabiola, angular a nueva, a favor de don Leopoldo Ventura Rodríguez, y reintegrar aval constituido como garantía de la pavimentación de acera.

—A continuación, y previa declaración unánime de urgencia, se dió cuenta de un dictamen proponiendo comparecer ante la Sala correspondiente del Tribunal Supremo en recurso de apelación interpuesto por este Excelentísimo Ayuntamiento contra sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo en fecha 17 de noviembre último, en recurso número 2 del año 1974. Este dictamen fue aprobado por unanimidad.

Se levantó la sesión a las trece cincuenta y cinco horas.

Zaragoza, 11 de diciembre de 1975. Visto bueno: El Alcalde, Mariano Horno Liria. — El Secretario general, Xavier de Pedro.

* * *

Núm. 140

Relación de extractos de los acuerdos adoptados por la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria celebrada el día 17 de diciembre de 1975.

Constituyóse la Muy Ilustre Comisión Permanente en sesión ordinaria de primera convocatoria, en la Sala Consistorial, siendo las trece horas y veinte minutos, bajo la presidencia del ilustrísimo señor Alcalde, don Mariano Horno Liria, con asistencia de los Tenientes de Alcalde señores: don Cristóbal Navarro Casaus, don Alfonso Soláns Serrano, don Pedro Hernández Montero, don Zvonimir Putizza Matich, don Antonio Mur Manero, doña Pilar Fernández Portolés y don Emilio Eiroa García. Interventor de Fondos municipales, don Manuel González Simarro

y López, y Secretario general, don Xavier de Pedro y San Gil.

Excusó su falta de asistencia el señor Villa, por tener que atender obligaciones ineludibles.

Seguidamente se acordó unánimemente: Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Oficial

Aprobar escrito del Tribunal que ha juzgado la oposición restringida para la provisión de dos plazas de jornaleros, proponiendo para el desempeño de las mismas a don Félix Castelló Giménez, en la vacante número uno y a don Luis Campos Sancho, en el número dos.

— Idem que ha juzgado la oposición libre para la provisión de siete plazas vacantes de fontaneros, proponiendo los siguientes señores: plaza número uno, don José Moreno Gracia; plaza número 2, don Alfredo Clemente Lasaúca; plaza número 3, don Antonio Caballero Arruego; plaza número cuatro, don José Andrés Velasco Asensio; plaza número 5, don Tomás Martín Pérez; plaza número 6, don José María Salvador Layús, y plaza número 7, don Miguel Tolo Juanati.

— Idem que ha juzgado la oposición restringida para la provisión de una plaza de Subjefe de Alumbrado Público, proponiendo para el desempeño de la misma a don José María Aznar Lacruz.

— Idem para la provisión de una plaza de encargado de tajo de jardines, proponiendo a don Ignacio González Sesma.

— Aprobar relación de facturas por trabajos y suministros efectuados por la Corporación.

Cultura, Sanidad y Asistencia Social

Celebrar en el palacio de la Lonja una exposición de arte egipcio-farónico.

— Ceder el palacio de la Lonja para una exposición artística del grupo "Azuda".

— Resolver solicitud del señor Abad Sanz sobre tratamiento médico.

— Aceptar la renuncia a una beca concedida por la Corporación al señor García García.

— Realizar obras en los siguientes colegios: "Ángel Escoriaza", "Guillermo Fatás". "Emilio Moreno Calvete", "San José de Calasanz" y "Basilio Porraíso".

— Celebrar subasta para contratar las obras de ampliación en el colegio "San José de Calasanz".

— Adquirir mobiliario escolar con destino al colegio "Cándido Domingo".

— Desestimar ofrecimiento de "Entanar", S. A., de locales para escuelas en el barrio de Colón, por no ser aptos para dicho fin.

Hacienda y Economía

Aprobar la propuesta de anulación de valores en recibo formulada por el señor Depositario con referencia a números del libro registro de expedientes de baja.

— Idem ídem de números del libro de registro de expedientes de baja.

Propiedades

Autorizar traspaso de vivienda, corral y cubierto en barrio de Juslibol, en favor de don José Martínez Lozano.

— Idem a don Nicolás Mayoral Cervero, parcela 42-368 del monte "Vedado de Villamayor".

— Autorizar traspaso de parcelas del monte Villamayor, en favor de don Jesús Aráiz Fernando.

— Idem ídem en favor de doña Julia Aráiz Fernando.

— Conceder a don Jesús Fernando Ginés parcela en monte de Villamayor.

— Autorizar traspaso de viña para cultivar cereal a don Mariano Fernando López.

— Abonar a don Isaac Castejón Perdiés alquiler de local de Alcaldía en barrio de Almozara.

— Autorizar traspaso de concesión de edificio, corral y cubierto en barrio de Juslibol, en favor de don Alfredo Casasnovas Figueras.

— Aprobar recepción definitiva de obras de pavimento de acera en calle Ansó, ejecutadas pro "Fomento de Obras y Construcciones".

— Idem devolución a don Benedicto Pérez Ruiz fianza definitiva de obras de alumbrado en barrio de la Paz, III fase.

— Idem ídem a don Joaquín García Loscertales por obras de pavimento en plaza de Jesús.

— Idem ídem en calle Campoamor.

— Idem ídem complementaria a "Ginés Navarro e Hijos" por obras de saneamiento en barrio de la Paz.

— Idem ídem recepción definitiva de dos vehículos todo terreno para Vialidad y Aguas, y Montes.

— Idem factura de "Airco", S. A., por 25.387 pesetas, por reparación de compresores de Vialidad y Aguas.

— Idem ídem de "Izuzquiza Arana", S. A., por 27.571 pesetas, por reparación de tuberías en vía pública.

— Idem ídem de "Excavaciones Margalejo", por 25.550 pesetas, por reparaciones en Coso, número 34.

— Idem ídem de don José Luis Aramisén, por 2.455 pesetas, por construc-

ción de tajadera para alcantarillado en barrio de Monzalbarba.

— Idem ídem de "Industrias Bautista", por suministro de material para alcantarillado, por 32.160 pesetas.

— Idem ídem de don Angel Tomás Zabala, por 6.640 pesetas, por suministro de material para tajadera en alcantarillado de Monzalbarba.

— Idem ídem de "Volum", S. A., por suministro que se indica, por 83.264 pesetas.

— Idem ídem de "Lejía Salduba", por 4.400 pesetas, por suministro de hipoclorito.

— Idem ídem de Juan Ruiz Cristóbal, por 9.800 pesetas, por suministro de dos carretes de bridas para Vialidad y Aguas.

— Idem ídem de "Criado y Lorenzo", S. A., por 27.920 pesetas, por suministro de efectos para Vialidad y Aguas.

— Idem ídem de "Volum", S. A., por 138.130 pesetas, por suministro de materiales.

— Idem ídem a don Serafín Aguilar Abenia, por 111.090 pesetas, por obras en unidad de tratamiento intensivo de la Casa de Socorro.

— Contratar con "Comercial de Servicios Electrónicos", S. A., la conservación y entretenimiento de la centralita telefónica del Cuerpo de Bomberos.

— Adjudicar a "Excavaciones Lagunas" las obras de derribo del cuartel de Intendencia, sito en calle Conde Alperche.

— Desestimar petición de don Joaquín Zorraquino Moreno respecto a condominio de terreno en calle la Cadena, número 16.

— Aprobar actualización de presupuesto de proyecto de alumbrado público en calles de García Lorca y otras.

Gobernación

Acceder a la instalación de marquesinas en las paradas de los transportes públicos de viajeros (colectivos) existentes en el paseo de la Independencia, por la empresa concesionaria de la construcción y conservación de las mismas.

— Autorizar a "Eléctricas Reunidas" la ocupación de la vía pública con escombros en la calle Domingo Ram, número 32.

— Autorizar a la Compañía Telefónica Nacional de España la colocación de dos postes en la calle Lorente, número 5.

Personal

Quedar enterada del acuerdo provisional adoptado por la "Munpal" por el que se concede a doña María Lacarra

Moreno, pensión de viudedad y capital seguro de vida.

— Idem a doña María-Asunción Azorín Gañán.

— Idem por el que se rectifica pensión de jubilación, en estimación de recurso, a favor de don Mariano Martín García.

— Abonar a doña María-Pilar Gracia Soler la ayuda por nupcialidad solicitada.

— Idem a don Isidro Sanz Martínez.

— Abonar a don Arsenio Garza Laciña, don Ramón Lafaja Nieto, don Antonio Casanova Garza, don Hipólito Ligorred Sancho, don Manuel Mateo Arruego las ayudas por natalidad solicitadas.

— Acceder a las solicitudes formuladas por don Gonzalo Benito Ferruz y otros, procediéndose a la devolución de derechos de examen satisfechos para concurrir a una oposición.

— Aprobar convocatoria y programa para la provisión de dos plazas de oficiales laborantes del Instituto Municipal de Higiene.

— Declarar el pase a la situación de jubilado forzoso por edad del Sargento de la Policía municipal don Antonio Sánchez Morales.

Urbanismo

Demoler las obras que ha llevado a cabo en calle Urano, 16, del barrio de Valdefierro, don Ignacio Rivera González.

— Contestar a "Construcciones Rústicas y Urbanas", S. A., la imposibilidad de tramitación del expediente de concesión de licencia de obras hasta tanto sea aprobado por la Comisión Provincial de Urbanismo el proyecto de urbanización.

— Quedar enterada de la sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial sobre estado de ruina de la casa número 4 de la plaza de Sas, acordando aceptar dicha sentencia y no recurrir.

— Conceder licencia de obras para ampliación de edificio en fábrica sita en barrio de Montañana, núm. 109, a petición de "La Montañanesa", S. A.

— Conceder licencia de obras para modificación de proyecto de edificio en calle La Ripa, número 14, a petición de José-Luis Vallés Peransí.

— Conceder licencia de obras para construcción de edificio con treinta y cinco viviendas en calle García Arista, angular a Sixto Celorrio, a petición de "Espey", S. A.

— Conceder licencia de obras para instalar ascensor en casa sita en calle Bolonia, número 6, a petición de José María Ulrich Iñiguez.

— Conceder licencia de obras para reforma de local y fachada en plaza de Aragón, núm. 7, a petición de Banco Industrial de León.

— Conceder licencia de obras para construcción de edificio con sesenta viviendas en barrio de Santa Isabel, a petición de "Hogar Cristiano".

— Conceder licencia de obras para construcción de edificio con veinte viviendas en calle del Sol, números 7 y 9, a petición de Felipe Laencuentra Pueyo.

— A continuación, a propuesta del Primer Teniente de Alcalde don Cristóbal Navarro Casaus, se acordó unánimemente hacer constar en acta la satisfacción corporativa por la imposición de la medalla de plata al mérito deportivo al Ilmo. señor Alcalde, don Mariano Horno Liria, que recibió del Delegado nacional de Deportes, Excmo. señor don Tomás Pelayo Ros.

Se levantó la sesión a las trece cincuenta y cinco horas.

Zaragoza, 18 de diciembre de 1975. Visto bueno: El Alcalde, Mariano Horno Liria. — El Secretario general, Xavier de Pedro.

Núm. 240

Comisaría de Aguas del Ebro

Nota - anuncio

Don Luis Lavilla Villar, vecino de Zaragoza, ha solicitado autorización para la nivelación y puesta en cultivo de fincas lindantes con el actual cauce del río Jalón, margen derecha, paraje "Anchis", del término municipal de Calatayud (Zaragoza).

Los trabajos afectarán a una longitud de 400 metros lineales situados aproximadamente a la altura del punto kilométrico 248,100 del ferrocarril Madrid-Zaragoza.

Lo que se hace público para general conocimiento y para que quienes se consideren perjudicados con esta petición puedan presentar por escrito sus reclamaciones ante la Comisaría de Aguas del Ebro, o ante la Alcaldía respectiva, durante el plazo de veinte días, contado a partir de la fecha de publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia de Zaragoza o de fecha de exposición al público del mismo, a cuyo efecto el expediente estará de manifiesto en la Comisaría de Aguas del Ebro (General Mola, 28), Zaragoza, en horas hábiles de oficina, durante el plazo abierto.

Zaragoza, 8 de enero de 1976. — El Comisario Jefe, José I. Bodega.

SECCION SEXTA

Núm. 268

CALATAYUD

Se convoca subasta para adjudicar en exclusiva la instalación, durante los meses de agosto y septiembre, de atracción de feria, consistente en pista de autos de choque, siendo el plazo de duración de esta concesión de tres años y el tipo de licitación de 800.000 pesetas en alza, pagaderas de una sola vez a la formalización del contrato. Se establece que no se autorizará la instalación de otras pistas de autos de choque en el período comprendido entre el 1 de abril a 31 de julio de cada anualidad.

Las proposiciones, conforme al modelo que se adjunta, en sobre cerrado y acompañadas del resguardo de haber constituido fianza provisional por importe de 24.000 pesetas, podrán presentarse en la Oficialía Mayor de este Ayuntamiento, durante las horas de oficina, en plazo de veinte días hábiles, a contar del siguiente no feriado al de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial del Estado", reintegradas con póliza del Estado de 6 pesetas, sello municipal de 6 pesetas y mutual de 25; en el mismo sobre se acompañará declaración jurada de no estar el licitador incurso en las causas de incapacidad o incompatibilidad que señalan los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales. La apertura de plicas tendrá lugar en el despacho de la Alcaldía, a las trece horas del siguiente día hábil al en que haya transcurrido el plazo de presentación.

Calatayud, 13 de enero de 1976. — El Alcalde, José Galindo Antón.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, vecino de, con domicilio en, y en posesión del documento nacional de identidad número, expedido en el día, enterado del pliego de condiciones que ha de regir en la subasta para la adjudicación en exclusiva de instalación de pista de autos de choque por período de tres años y meses de agosto y septiembre de dichas anualidades, el cual se compromete a cumplir en todas sus partes, desea tomar parte en dicha subasta, ofreciendo la cantidad de (en letra) pesetas.

(Fecha, y firma del proponente).

Núm. 267

TERRER

Don José Antonio Gascón Marín solicita licencia municipal para instalar una carpintería mecánica, con dos motosierras y bancos de trabajo, en un local de su propiedad ubicado en General Franco, número 154, de este pueblo de Terrer.

Lo que, en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas se expone, con la advertencia de que contra esta solicitud podrán presentarse observaciones o reclamaciones ante esta Alcaldía en el plazo de diez días, a contar del siguiente a la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia.

Terrer, 10 de enero de 1976. — El Alcalde, (ilegible).

SECCION SEPTIMA

ADMINISTRACION DE JUSTICIA

Juzgados de Primera Instancia

Núm. 213

JUZGADO NUM. 2

Don Luis Martín Tenías, Juez de primera instancia del Juzgado número de los de Zaragoza;

Hace saber: Que en este Juzgado tramita expediente de declaración de herederos "ab intestato", promovido por el señor Abogado del Estado, por fallecimiento intestado de don Eduardo María Gálvez Laguarta, habiéndose acordado esta segunda notificación de incoación del expediente y citación de cuantas personas se crean con derecho a la herencia del mismo para que en el término de veinte días puedan comparecer en el expediente a alegar lo que estimen a su derecho, con apercibimiento de que de no hacerlo les parará el perjuicio a que haya lugar.

Dado en Zaragoza a doce de enero de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Luis Martín. — El Secretario (ilegible).

Núm. 248

JUZGADO NUM. 3

Don Joaquín Cereceda Marquínez, Magistrado, Juez de primera instancia del n.º 3 de la ciudad de Zaragoza y su partido;

Hace saber: Que dando cumplimiento a lo acordado en el juicio ejecutivo número 302 de 1975-A, seguido a instancia de "Vitrex", S. A., representada por el Procurador señor Juste, contra "Emecsa", domiciliada en Oviedo (García Conde, 11, entresuelo C), se anuncia la venta en pública y segunda subasta de los bienes que luego se dirán, acto que tendrá lugar en este Juzgado el día 17 de febrero de 1976, a las diez horas, bajo las condiciones siguientes:

Para poder tomar parte será preciso consignar previamente el 10 por 100 del precio de valoración; el tipo de licitación, por tratarse de segunda subasta, será el de valoración, rebajado en un 25 por 100; no se admitirán de manera definitiva posturas que no cubran las dos terceras partes del tipo de licitación de la primera o segunda subastas, según los casos; el remate podrá hacerse en calidad de ceder a tercera persona; los bienes se hallan depositados en poder de la demandada, con domicilio en Oviedo, donde podrán ser examinados.

Bienes objeto de subasta y precio de tasación:

Una excavadora "Landsverk", tipo L-57, de 572 litros, con equipo de dragalina; tasada en 300.000 pesetas.

Dado en Zaragoza a ocho de enero de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Joaquín Cereceda. — El Secretario, (ilegible).

Juzgados de Instrucción

Núm 228

D A R O C A

De orden de Su Señoría, y en méritos de lo acordado en esta fecha en las diligencias preparatorias número 15 de 1975, sobre hurto de efectos, contra el penado Federico Jiménez Ballabriga, por medio del presente se notifica al referido penado, en la actualidad en ignorado paradero, que por auto de esta fecha se decreta el sobreseimiento libre de esta causa por aparecer exento de responsabilidad penal el inculpaado Federico Jiménez Ballabriga, en virtud del artículo 1.º del Decreto 25 de noviembre de 1975, conforme a su artículo 5.º; procede el sobreseimiento libre del número 3.º del artículo 637; y para que sirva de notificación en forma expido el presente en la ciudad de Daroca a doce de enero de mil novecientos setenta y cinco. — El Secretario, (ilegible).

Juzgados Municipales

Núm. 226

JUZGADO NUM. 3

Cédula de notificación y requerimiento

El señor Juez municipal de este Juzgado, en providencia dictada en el día de hoy en juicio de faltas seguido con el número 373 de 1975, sobre lesiones por agresión, contra Luis Pérez Alarcón, de 39 años, soltero, y en virtud de ser firme la sentencia e ignorado paradero de dicho condenado, ha acordado la notificación y traslado al mismo, en el "Boletín Oficial" de esta provincia, de la siguiente liquidación de tasas y costas:

Disposición común 11.ª, derechos de registro, 20 pesetas.

Artículo 28, 1.ª, tasa, previas y suspensión, 115 pesetas.

Artículo 10, 3.º - 5.ª, Médico forense, 125 pesetas.

Artículo 29, 1.ª, ejecución, 30 ptas. Reintegros, 60 pesetas.

Pólizas Administración de Justicia, pesetas 120.

Salida y locomoción Agente este Juzgado, citaciones, 19 pesetas.

Suman, 489 pesetas.

Artículo 10, 6.º - 1.ª, 6 por 100 del importe de la tasación, 30 pesetas.

Total general, 519 pesetas.

Y para darle vista por término de tres días al condenado Luis Pérez Alarcón, requiriéndole para que se persone en este Juzgado y satisfaga el importe a que asciende la tasación de costas que antecede, expido el presente en Zaragoza a diez de enero de mil novecientos setenta y seis. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 251

JUZGADO NUM. 3

Don Rogelio Gállego Moré, Juez titular del Juzgado municipal número 3 de esta ciudad;

Hace saber: Que para pago del crédito y costas del juicio de cognición número 346 del año 1975, que se sigue en este Juzgado a instancia de don Joaquín Zapata Cardiel, representado por el Procurador señor Andrés Laborda, contra don Felipe Vilar Carvajal, vecino de Ibi (Alicante), sobre reclamación de pesetas, he acordado sacar a la venta en pública y primera subasta los bienes siguientes:

Un dormitorio estilo inglés, con armario de cuatro puertas, cama de matrimonio con cabezal tapizado en terciopelo granate; dos mesitas de noche con encimera de mármol y dos cajones cada una; tocador con cuatro cajones y espejo redondo con marco de madera co-

lor nogal; valorado todo ello en pesetas 35.000.

Un dormitorio tipo inglés, con armario de seis puertas, cama de matrimonio; dos mesitas con encimera de mármol; tocador con tres cajones y espejo; en 30.000 pesetas.

Un cuarto de estar de madera laqueada en blanco, compuesto de mueble librería con estantes en la parte superior, armario con puertas a cada lado y en el centro un hueco, en la inferior tres cajones en el centro y un armario pequeño en cada lado; en 25.000 pesetas.

Seis sillas tapizadas en tela y mesa redonda de cuatro patas, tipo camilla; valoradas en 5.000 pesetas.

Para cuyo acto de subasta, que tendrá lugar en este Juzgado (sito en la plazade l Pilar, 2, cuarta planta), he señalado el día 16 de febrero próximo, a las diez treinta horas, previniéndose: Que para poder tomar parte en la subasta deberán los licitadores exhibir documento de identidad que acredite su personalidad y consignar previamente en la Mesa del Juzgado el 10 por 100 del precio de tasación; que no se admitirá postura que no cubra, por lo menos, las dos terceras partes del precio que sirve de tipo a esta subasta, y que los bienes se encuentran en poder del demandado, domiciliado en Ibi (Alicante), calle Doctor Ferrán, núm. 10.

Dado en Zaragoza a diez de enero de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Rogelio Gállego. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 252

JUZGADO NUM. 3

Don Rogelio Gállego Moré, Juez titular del Juzgado municipal número 3 de esta ciudad;

Hace saber: Que para pago del crédito y costas del juicio verbal civil número 137 del año 1974, que se sigue en este Juzgado a instancia de Caja de Ahorros y Monte de Piedad de Aragón y Rioja, representada por el Procurador señor Barrachina, contra don Luis Casali Suriñac, vecino de esta ciudad, sobre reclamación de pesetas, he acordado sacar a la venta en pública y primera subasta los bienes siguientes:

Un vehículo marca "Seat 1500", matrícula Z-66538; valorado en 60.000 pesetas.

Un televisor marca "Iberia", de 23 pulgadas, mesa y estabilizador; valorado en 6.000 pesetas.

Para cuyo acto de subasta, que tendrá lugar en este Juzgado (sito en la plaza del Pilar, 2, cuarta planta), he señalado el día 16 de febrero próximo, a las once horas, previniéndose: Que para poder tomar parte en la subasta

deberán los licitadores exhibir documento de identidad que acredite su personalidad y consignar previamente en la Mesa del Juzgado el 10 por 100 del precio de tasación; que no se admitirá postura que no cubra, por lo menos, las dos terceras partes del precio que sirve de tipo a esta subasta, y que los bienes se encuentran en poder del demandado, domiciliado en paseo de Fernando el Católico, número 58, sexto derecha.

Dado en Zaragoza a diez de enero de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Rogelio Gállego. — El Secretario, (ilegible).

Núm. 221

JUZGADO NUM. 6

Don Rafael Burgos de Pablo, Juez titular del Juzgado municipal núm. 6 de esta ciudad;

Hace saber: Que para pago del crédito y costas del juicio de cognición número 427 del año 1975, que se sigue en este Juzgado a instancia de "Hobri", S. A. (Procurador señor Bibián Fierro), contra don Manuel Guzmán Guzmán, vecino de Zaragoza, sobre reclamación de pesetas, he acordado sacar a la venta en pública y tercera subasta los bienes siguientes:

- 1.º Un coche marca "Seat 124 DL", matrícula GE-4034-A; tasado en 90.000 pesetas.
 - 2.º Un televisor marca "Variston", de 23 pulgadas, con UHF y mesita bar; tasado en 12.000 pesetas.
 - 3.º Un frigorífico marca "Balay", de tres estrellas; tasado en 7.000 pesetas.
 - 4.º Una lavadora automática marca "Balay", modelo T-510; tasada en 14.000 pesetas.
 - 5.º Una mesa metálica con tablero ovalado de cristal; tasada en 8.000 pesetas.
 - 6.º Seis sillas de tubo metálico, tapizadas; tasadas en 3.000 pesetas.
 - 7.º Un tresillo tapizado en tela; en 14.000 pesetas.
 - 8.º Un mueble librería de tres cuerpos, de 2,40 x 2,10; tasado en pesetas 30.000.
- Total, 178.000 pesetas.

NOTA DE LA ADMINISTRACION

Se comunica a los señores suscriptores de este "Boletín Oficial" que, por ser el pago de la suscripción por adelantado, quien desee continuar con dicha suscripción para el año 1976 deberá efectuar el pago de la misma durante el mes de ENERO, bien por giro postal, por medio de entidad bancaria o directamente en la Administración (Diputación Provincial), rogando pongan la dirección bien clara.

El que en dicho plazo no haya satisfecho el pago de la misma se entenderá que renuncia a dicha suscripción, por lo que será dado de baja automáticamente.

Los Ayuntamientos abonarán la suscripción en la forma acostumbrada.

Precios de la suscripción:

Por año: 1.500 pesetas.

Ayuntamientos, por año: 1.000 pesetas.

Zaragoza, 29 de diciembre de 1975.

LA ADMINISTRACION

Para cuyo acto de subasta, que tendrá lugar en este Juzgado (sito en la plaza del Pilar, número 2, cuarta planta), he señalado el día 5 de febrero, a las diez horas, previniéndose: Que para poder tomar parte en la subasta deberán los licitadores exhibir documento de identidad que acredite su personalidad y consignar previamente en la Mesa del Juzgado el 10 por 100 del precio de tasación; que no se admitirá postura que no cubra, por lo menos, las dos terceras partes del precio que sirve de tipo a esta subasta, y que dichos bienes salen sin sujeción a tipo y los tiene el depositario don Antonio Tirado Bosqued.

Dado en Zaragoza a diez de enero de mil novecientos setenta y seis. — El Juez, Rafael Burgos. — El Secretario, (ilegible).

PARTE NO OFICIAL

Núm. 262

BANCO ZARAGOZANO

Habiendo sufrido extravío los siguientes resguardos de depósito de valores, expedidos por la sucursal de Ateca:

Número 367-28.265, comprensivo de veinticinco acciones "Farmagoza" ("Hijos de José-María Fernández", S. C. A.) de 1.000 pesetas nominales cada una.

Número 688-77.436, comprensivo de cuarenta y una acciones Sociedad Anónima "Farmacéutica Aragonesa", de pesetas 500 nominales cada una.

Número 689-77.435, comprensivo de veintisiete acciones Sociedad Anónima "Farmacéutica Aragonesa", de 500 pesetas nominales cada una, se hace público para conocimiento de quien se crea con derecho a ello, previniéndose que de no recibir reclamación de terceros en un plazo de quince días, contar desde la publicación del presente anuncio, se anularán los referidos resguardos y se procederá a la expedición de los correspondientes duplicados quedando el Banco relevado de toda responsabilidad ulterior que pudiera derivarse.

Zaragoza, 13 de enero de 1976. — El Secretario general, Alberto Escudero Molíns.

IMPRENTA PROVINCIAL - ZARAGOZA

PRECIO DE INSERCIONES y SUSCRIPCIONES A ESTE BOLETIN

INSERCIONES

Se solicitarán del Excmo. Sr. Gobernador civil.

Serán de pago todas las inserciones obligatorias o voluntarias que no estén exceptuadas por disposición legal.

PRECIO: En la "Parte oficial", 25 pesetas por línea o fracción de columna normal. En la "Parte no oficial", 30 pesetas ídem id.

PRECIOS DE SUSCRIPCION

Por año 1.500 pesetas
Especial Ayuntamientos, por año 1.000 "

Venta de ejemplares sueltos

Número del año corriente: 8 pesetas.
Número del año anterior: 15 pesetas.
Número con dos años de antigüedad en adelante: 25 pesetas.

Todos los pagos se efectuarán en la Administración, y de ésta se solicitarán las suscripciones